



Pièces	9 Pièces
Superficie	301 m²
Référence	W-02UUEA
Prix	840 000 €

Pont L Eveque Maison à vendre (14130)

Engel & Völkers vous propose cette maison d'architecte, située dans le domaine du Mont Saint-Léger, à quelques minutes de Pont l'Evêque et à 15 minutes de Deauville. Au rez-de-chaussée : un espace de vie constitué d'un double salon avec une cheminée et un insert, d'une salle à manger, d'une cuisine, d'une arrière-cuisine, de deux chambres avec salles de bains, d'une grande suite indépendante, et un bureau en mezzanine. A l'étage: deux chambres et deux salles de bains. Un garage, une cave et un bucher complètent l'ensemble, sur un terrain de 3200m². Rafraîchissement à prévoir. A 1h40 de la Porte ...

Engel & Völkers offers you this architect-designed house on the Mont Saint-Léger estate, just a few minutes from Pont l'Evêque and 15 minutes from Deauville. Ground floor: a living area comprising a double lounge with a fireplace and wood burner, a dining room, a kitchen and scullery, two bedrooms with en suite bathrooms and a large independent suite and study on the mezzanine. Upstairs, two bedrooms and two bathrooms. Garage, cellar and woodshed, all set in 3200sqm of land. Refreshments to be provided. 1h40 from Porte Maillot, the Domaine du Mont Saint-Léger is a renowned, secure estate spanning ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

